
長 谷 川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

 

１ 市民広聴会と後期基本計画について   （３０分） 

第６次総合計画の後期基本計画の策定にあたり、齊藤市長が市

民の意見を聞くために計６回の市民広聴会が開催されました。私

は富士見市民センターしか出席しませんでしたが、心が痛くなる

ような大変残念な広聴会だったと感じるとともに、後期基本計画

にも大きな不安を感じました。そこで以下の質問をします。 

（１） 広聴会の評価と成果について 

（２） 前期基本計画の状況について 

（３） 後期基本計画の政策と主要施策について 

 

２ 第３期鶴ヶ島市環境基本計画について  （１０分） 

 令和５年３月に「第 3期鶴ヶ島市環境基本計画」が策定され、鶴

ヶ島市ゼロカーボンシティ宣言もなされました。今後の政策と施

策、予算について質問します。 

 

３ 鶴ヶ島市の教育の実態について       （２０分） 

「子育てするなら鶴ヶ島」に恥じない教育施策の在り方につい

て以下の質問をします。 

（１） 教育環境で特に不足しているもの 

（２） 学力向上に成果が出ない原因（小学校） 

（３） いじめ、不登校、学級崩壊の状況 

（４） 特別支援学級、通級指導教室、教育支援室の状況 

（５） 外国籍の児童生徒の状況 
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